

El éxito del MIR en la UJI "prestigiará los servicios sanitarios" - El Mundo Castellón al Día - 03/06/2018

# El éxito del MIR en la UJI «prestigiará los servicios sanitarios»

**El vicedecano Conrado Martínez recuerda que muchos alumnos eligen hospitales de Castellón para realizar el periodo de residencia**

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

El liderazgo logrado por los MIR que han cursado sus estudios en la Universitat Jaume I de Castellón no sólo es una estadística de la que presumir, sino que conlleva toda una serie de consecuencias positivas que se podrán apreciar más adelante. Según ha destacado el vicedecano de Medicina de la UJI, Conrado Martínez «el hecho de que algunos de los médicos que han cursado sus estudios en Castellón hayan elegido hospitales de la provincia para realizar su residencia servirá para prestigiar los servicios sanitarios castellonenses».

En este sentido, hay que precisar que los hospitales al prestigiar sus servicios también se convertirán en polos de atracción para muchos profesionales de la Medicina. «El médico que ha obtenido más nota en el MIR ha elegido la Fe para su residencia pero el segundo mejor se queda en el General de Castellón, un centro que aumentará así su nivel de residentes y también de servicio, incrementando el nivel de la Sanidad de la provincia», apunta Martínez

Por su parte, el decano de la Facultad de Salud de la UJI, Rafael Ballester ha aprovechado para reivindicar más recursos para la FCS. «La Generalitat Valenciana tiene que ser consciente de que merece la pena apostar por esta facultad y por estos estudios. Hemos hecho mucho con muy pocos recursos y necesitamos más financiación para poderlo sostener, para finalizar el edificio de la facultad y para poder dotarnos de los recursos humanos imprescindibles».